
永松 AG、本日はようこそお越し下さいました。一年間ご指導の程宜しくお願い申し上げます。 

先週の第 1 回例会から一週間が経ちました。その間、安倍元首相が銃撃されお亡くなりになるという衝撃的

な事件が起こってしまいました。8 年もの長い間一国のリーダーとしてご活躍された安倍元首相に敬意を表し

ますとともにご冥福をお祈り申し上げます。ロータリーの重点項目の一つに「平和構築と紛争防止」がありま

す。この度の銃撃事件やロシアによるウクライナ侵攻など、暴力や戦争などの悲劇的な出来事が身近に起こ

っています。我々おとなは子どもたちに平和の大切さを伝える重責を負っています。ロータリー活動を通して発

信できることを皆で考え実行していきましょう。 

6 月に行った辻堂駅周辺の清掃活動にて話題となった地下道の汚れについて、早速市役所が対応して下さいました。本日例会前

に現地を確認したところ、まだまだ汚れは酷い状態でした。会員の皆様には引き続きこの問題を意識して頂き、街の美化への関心

を持って頂きたいと思います。本日も宜しくお願い致します。 

皆さま改めましてこんにちは。幹事報告をさせて頂きます。 

先週第 1 回理事会がありまして、協議事項についてご説明いたします。1 つ目各理事役員・委員会運営に関す
る件として、当クラブ会員が 17 名で 1 人委員長・委員の形になってしまっています。一人一人を委員長の皆さ
んでフォローしていきましょうという事になりました。村会員が 2 年連続で広報委員をやって頂いているのです
けど、負担が大きいので会長・幹事・卓話の原稿はなるべく早く提出するようにしてください。また会員増強の
方向性を決めていって候補者のリストアップをしていこうという事になりました。2 つ目 IM 事業並びに 7 月第 2

例会クラブ協議会に関する件につきまして、夢食堂を開催する店舗むつみやさんへ橋本代表、小澤会員、大澤
会員、芳川会員と訪問してきました。開催の意義を今後決めていきたいという事と先ずは辻堂から夢食堂をス 

タートさせたい事となっています。IM 会場候補としては藤沢市民会館かミナパークを考えています。3 つ目 7 月第 3 例会直前会長・
幹事慰労会 夜間移動親睦例会に関する件、開催日は 7 月 28 日寿司ダイニング甚五郎寿司にて 18：30 からを予定しています。
人数の確定は 3 日前迄でご返事をお願い致します。ゲストを藤原さん・タイさんに確認をお願いします。また、移動例会にゲストをお
呼びし会員増強へ繋げていきたいと考えています。4 つ目 8 月第 2 例会親睦移動家族例会（BBQ）に関する件、開催場所は AO×
SHIRO で 8 月 21 日 13：30～塩坂会員に予約を取って頂きました。BBQ だけではなく、30 分前に集まってビーチクリーンをする事と
なりました。また、子供向けのアトラクションも出来たらお願いしたいと思います。5 つ目は地区出向者支援金に関する件で、地区出
向者に対し懇親会費 2 万円を支給する事に決まりました。 

最後に連絡・報告事項としまして、財団奨学生藤原さんの件は後ほど端山会員からご報告があります。地区大会の報告書が皆様に
配られていると思いますので、目を通してください。地区から卓話の依頼という事で、会員増強維持に関する事、エンドポリオに関す
る卓話の依頼が来ております。最後に地区大会の懇親ゴルフコンペが 9 月 5 日（月）相模原ゴルフクラブで開催されます。参加希
望の方は、本日私まで参加希望の旨を伝えて頂ければと思います。以上になります。 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 ： 松尾 S.A.A. 点 鐘 ： 磯田会長 ソングリーダー： 加藤会員 

 

■本日のゲスト 
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■幹事報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  磯田 賢吾 
幹事  駒井 洋之 
 
事務局 〒251-0047 

藤沢市辻堂 2-9-1 
横浜銀行辻堂支店内 

2022〜2023 年度 Weekly-Report 

四つのテスト 
1.真実かどうか 
2.みんなに公平か 
3.好意と友情を深めるか 
4.みんなのためになるか 

どうか 

例会場 プラスガード 
℡：0466-53-8220 

第 ２822 回（本年度 No.2）例会 
2022 年 7 月 14 日（木） 

国際ロータリー2780 地区 
第 3 グループ ガバナー補佐     永松 秀行 様 



原田会員 

 

・ジェニファー・ジョーンズ RI 会長の紹介 

・佐藤ガバナーの紹介 

・「日本の食卓」 

前ガバナー 鎌倉 RC 久保田様の記事 

・「ポストコロナの生命哲学」 

・私の一冊「南極の氷に何がおきているか」 

村会員 

 

公共イメージ・会報委員会より報告です。 

本日お配りした週報で前年度完成となります。以前お配り
したファイルの最終ページにお願い致します。 

前回７月７日の週報につきましてはホームページへアップ
しておりますので、合わせてご確認をお願い致します。 

端山会員 

 

財団奨学生の藤原和奏さんの途中
経過の報告をさせて頂きます。 

昨年暮れにロシアへ行くことが出来
ましたが、戦争により４月帰国となっ
てしまいました。ロシアの大学には
現状だと通えない状態が続きそうで
地区財団の委員会より今年再度奨
学生の受験をして来年より新たに
行ってはどうかとご提案頂きまして、
藤原さんもそれでお願いできれば
有難いとの事です。スポンサークラ
ブとして皆様にも引き続きご理解と
ご協力をお願い致します。 

相澤会員 

 

夜間移動例会のご案内です。 

大澤直前会長、芳川直前幹事 大変あり
がとうございました。皆様ふるってご参加
お願い致します。 

 

日時 7 月 28 日 18：30～ 

場所 甚五郎寿司 

会費 5,000 円 

 

 

■ロータリーの友解説 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
国際ロータリー2780 地区第３グループ ガバナー補佐 
永松秀行様 本年度 AG をやらせていただきます。一年間よろしくお願い致します。 
磯田会長  永松 AG、本日はようこそお越し下さいました。小澤 IM 実行委員長、本日の卓話よろしくお願い致します。 
駒井幹事  永松 AG、本日は藤沢西 RC にお越し下さいましてありがとうございます。今後もご指導お願い致します。小澤

会員、本日の卓話よろしくお願い致します。 
原田会員  永松ガバナー補佐お暑い中を有難うございます。ご指導をよろしくお願いします。コロナが又又増加してきまし

た。十分気を付けましょう。 
端山会員  永松ガバナー補佐、本日はお忙しい中ようこそいらっしゃいました。一年間どうぞよろしくご指導お願い致しま

す。 
相澤会員  永松ガバナー補佐ようこそ。小澤会員卓話楽しみにしています。 
大澤会員  永松ガバナー補佐、本日ご参加ありがとうございます。一年間宜しくお願い致します。 
小澤会員  永松 AG、本日は当クラブにお越しいただきましてありがとうございます。1 年間ご指導の程お願い申し上げま

す。本日の卓話を担当します。宜しくお願い申し上げます。 
松尾会員  永松ガバナー補佐、ようこそおいでくださいました。暑い日が続きますが、本日もよろしくお願いします。 

スマイルカード 

★本日の献立★ 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日分 会員数 15 名 出席義務者出席 12 名 出席免除者出席 1 名 メイク 2 名 合計出席者 15 名 出席率 88％  

 

出席報告： 駒井幹事 

他クラブセミナー出席報告 7/9 米山奨学会指定校説明会         芳川会員 
7/11 第２回地区職業奉仕委員会        塩坂会員 
7/12 会長幹事会               磯田会長、駒井幹事 
7/12 22-23 年度ロータリー財団関連合同委員会   駒井幹事 

卓話 「 クラブ協議会 」  
                                  小澤会員 

2022-23 年度 クラブ戦略計画委員会  小澤委員長 

 

本年度クラブテーマ 「地域と人とロータリー、価値観を高め楽しもう！」と 5 つの重点

項目を念頭に置き、今年 1 年間どのような活動をしていくか。 

また、ロータリーの根幹である国際ロータリーのビジョン、行動計画、4 つの優先事項

を踏まえ、本年度の活動計画を説明しました。 


